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CÂMARA MUNICIPAL DE MoGEIRo

CASA SEVERINO DA SILVA LIRA

REQUERIMENTO n. OZ IzI

Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o plenário
que seja enviado oficio ao Exmo. Sr. Antonio José Ferreir4 prefeito

Constitucional, solicitando o estudo da possibilidade de construção do
calçamento do acesso a Vila da Peúa, com instalação de postes de
iluminação pública no mesmo e a recuperação do calçamento das ruas
Travessa José Felipe de Souza e João Hibernon, tambem localizadas na
Vila da Peú4 nesta cidade.

JUSTIFICATIVA
ORAL

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Mogeiro, em l0 de fevereiro de

2021.
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